



**ENTREZ DANS
LE FUTUR 5G**



60Go + **KIT** = **144500**
299 000 F
Valable 30jrs

TOGOCOM CHANGE POUR VOUS

togocom.tg
000

Bonus 60Go compétible sur 5G, 4G et 3G. Offre valable jusqu'au 31 août 2021.

www.togoplen.tg

Récépissé N°0149/14/03/01/HAAC

Nouvelle Opinion

Hebdomadaire togolais d'informations générales, d'analyses et de publicité / N°720 du 02 Août 2021 / Prix : 250F CFA

ZIO 1/SAFER :



Le poste de péage de Kpomé opérationnel à partir de ce jour

P.5

Conférence internationale sur le développement à la base :

Les participants saluent la politique adoptée par le Togo



Journalism Trust Initiative (JTI) :

Le CONAPP et le RSF engagés pour une professionnalisation de la presse togolaise



Séminaire d'information et de formation sur la JTI : RSF et le CONAPP engagés pour une professionnalisation de la presse togolaise

Lutter contre la désinformation et promouvoir des médias dignes de confiance est le but poursuivi par le CONAPP et Reporters Sans Frontières (RSF). Face à ce défi, l'organisation patronale de la presse togolaise en collaboration avec RSF a réuni les journalistes autour d'un atelier d'information et de formation sur le "Journalism Trust Initiative" (JTI) qui s'est déroulé le vendredi 30 juillet 2021 à Lomé.

Ouvert par le conseiller technique du ministre de la communication et des médias, l'initiative vise à ramener au Togo les fondamentaux et les règles qui sont universellement reconnus au journalisme.

On notait également la présence à cet atelier de Mme Lea Auffarth, respon-



Photo de famille

sable de projet JTI.

De nos jours, la presse togolaise est confrontée à de fausses informations qui contribuent à semer le doute et la confusion auprès du grand public.

Comment arriver à faire face à ce problème pour une professionnalisation de la presse ? Telle est la vision du CONAPP à travers cet atelier du Journalism Trust Initiative (JTI). Une démarche

qui permet aux organes de presse de s'auto évaluer et d'être évalués par les pairs en vue de s'offrir le gain de l'amélioration de leurs pratiques en matière de journalisme.

Pour en arriver là, il revient aux médias de se soumettre à un certain nombre de processus qui est élaboré en trois étapes. Tout d'abord, les médias devront auto évaluer leur conformité

par rapport à la "norme" du label JTI. Norme qui est une batterie de critères professionnels élaborée en collaboration avec plus de 130 organisations et acteurs des médias, universitaires, régulateurs, entreprises technologiques, fondateur de l'Union européenne de radiotélévision (UER) et de l'Agence France-Presse (AFP). Dans un deuxième temps, les médias pourront rendre public le résultat de leur auto-évaluation, sous la forme d'un rapport de transparence.

En troisième lieu, un audit externe donnant lieu à une évaluation indépendante sera mené par un organisme certificateur accrédité. Ce n'est qu'une fois toutes ces étapes franchies que les participants au processus pourront recevoir le label

JTI. Pour ce projet qui est à sa phase pilote et qui n'a pas encore intégré tous les pays africains, le président du CONAPP s'est estimé heureux en espérant qu'un accent particulier soit mis sur le Togo qui devra servir de locomotive pour le reste du continent si l'expérience est concluante.

Une démarche qu'il considère comme une avancée notable et innovante dans la lutte contre la désinformation. C'est le lieu pour lui d'inviter et d'encourager les membres du CONAPP à s'y lancer afin qu'ils arrivent ensemble à rendre concluante l'expérience pour une professionnalisation de leurs médias et surtout un renforcement de partenariat RSF-CONAPP.

Elom

Conférence internationale sur le développement à la base :

Les participants saluent la politique adoptée par le Togo

Les 29 et 30 juillet dernier une conférence internationale sur le développement à la base s'est tenue à Lomé. Organisée par le Togo en collaboration avec l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), elle a réuni plusieurs participants venus des pays de la sous-région ouest africaine, d'Amérique latine, des Caraïbes, de l'Espagne et d'Indonésie. Au cours de cette grande rencontre, les

pays ont échangé sur les réponses innovantes développées en termes de politiques, programmes et instruments mis en œuvre. Ils ont également réfléchi sur les perspectives pour une meilleure intégration et inclusion des besoins des communautés dans les politiques publiques.

La conférence internationale qui s'est déroulée en présentiel et en visioconférence, a porté sur deux



Mme la PM Victoire Tomégah-Dogbé, lors de son intervention



Les panélistes

thèmes fondamentaux à savoir : " expériences croisées des politiques de développement à la base : quelle vision, quelles stratégies et quels plans de mise en œuvre ? " et " les communautés de base face à la COVID-19 : innovations et résilience dans les approches des pays, leçons apprises et perspectives ". Elle a permis aux participants de comprendre que les programmes de développement des communautés à la

base ont su démontrer partout dans les pays, une efficacité sur la réduction de la vulnérabilité et l'amélioration des conditions de vie des communautés.

C'était également un moment de partage d'expériences avec les autres qui confirment que ces options permettent de réduire durablement la pauvreté des communautés, de rendre une autonomie aux populations et de leur permettre de

Suite à la page 4

Sommet mondial sur l'éducation/ Prospérité des pays :

Faure Gnassingbé a plaidé pour un investissement lucide, massif et audacieux dans l'éducation

Le Sommet mondial sur l'éducation tenu à Londres au Royaume-Uni a pris fin le jeudi 29 juillet. Ce sommet qui a réuni plusieurs dirigeants du monde dont le Président togolais Faure Gnassingbé s'est achevé sur une note d'engagement et d'espoir en faveur de l'éducation. Le chef de l'Etat togolais a plaidé pour l'égalité et l'équité en faveur de tous les enfants sans distinction de rang social.

Le sommet a réuni en effet, les parties prenantes du Global Partnership for Education (GPE) les 28 et 29 juillet derniers. Il s'agissait de faire le bilan des progrès réalisés dans le secteur de l'éducation et mobiliser les fonds nécessaires pour une éducation de qualité surtout dans le préscolaire. L'ambition au final, est de mobiliser des fonds et de recueillir des promesses de contributions des bailleurs

mandé plus d'assurance, d'égalité et d'équité en faveur de tous les enfants sans distinction de rang social.

" Il faut promouvoir l'éducation inclusive en offrant aux familles dans les régions les plus défavorisées et aux parents les plus pauvres, la chance d'assurer l'éducation de leurs enfants. Nous aurions aussi réglé le problème de l'éducation de la jeune fille qui est parfois victime de l'inégalité des sexes ajoutée à celle des familles où les filles sont malheureusement désavantagées. Ceci pourra donc contribuer à accroître les chances des femmes à accéder au marché du travail " a plaidé le président de la République Faure Gnassingbé qui a préconisé " un investissement lucide, massif et audacieux dans l'éducation préscolaire ".

Aussi a-t-il ajouté, " Une jeunesse mieux éduquée, est



Tête-à-tête avec le Premier ministre britannique, Boris Johnson

Depuis 2008, le pays a instauré la gratuité de l'éducation préscolaire et de l'enseignement primaire. Des programmes ont été également mis en place pour une amélioration significative des conditions d'accès et d'accueil des enfants et une action résolue a été engagée en matière de cantines scolaires.

scolariser 88 millions supplémentaires d'ici à 2025. 19 chefs d'Etat et de gouvernement se sont engagés à consacrer au moins 20 % de leurs budgets nationaux à l'éducation.

Rappelons que le sommet, sanctionné par une déclaration dite Déclaration de Londres, a été co-présidé par le Premier ministre britannique Boris Johnson et le président kényan Uhuru Kenyatta.

Rencontre Faure Gnassingbé-Boris Johnson

En marge du sommet, le Président togolais et le Premier ministre britannique, Boris Johnson ont échangé sur différents sujets d'intérêt notamment, l'éducation, l'économie et la sécurité.

Cette rencontre en aparté, entre les deux hommes, traduit la qualité des relations de coopération entre le Togo et la Grande Bretagne.

" Au plan bilatéral, le Chef de l'Etat et le Chef du gouvernement britannique ont échangé sur les efforts entrepris par notre pays pour attirer le secteur privé et surtout, la nécessité de

garder la dynamique ", rapporte la présidence de la République togolaise.

" Les deux hommes d'Etat ont également échangé sur la politique de promotion des énergies renouvelables. Le Premier ministre a félicité le Togo pour son engagement à promouvoir les énergies renouvelables et les projets déjà entrepris dans le secteur ".

Allusion faite à l'initiative présidentielle d'électrification rurale à base de kits solaires (Cizo), et aussi les récentes centrales Kékéli à Lomé et de la centrale photovoltaïque de Blitta, l'une des plus importantes de la sous-région. Abordant l'objectif du sommet, le Chef de l'Etat et son hôte ont en outre convenu du renforcement des financements dans le secteur éducatif en vue de mieux garantir la scolarisation de la jeune fille.

En ce qui concerne la sécurité de la sous-région, Boris Johnson a salué la contribution du Togo dans la consolidation de la paix et de la sécurité dans la région.

STAN



Le Président Faure Gnassingbé, au milieu

internationaux.

Outre Faure Gnassingbé, la rencontre a vu la participation des Chefs d'Etat et de gouvernement au rang desquels Mahamadou Buhari du Nigérian, Nana Akufo ADO du Ghana, Uhuru Kenyatta du Kenya et celui du Malawi. Dans un panel animé aux côtés de ses pairs, le Président togolais s'est félicité de la tenue du sommet eu égard à l'importance de la question de l'éducation préscolaire qui connaît moins d'investissements. Il a recom-

une garantie pour un pays plus prospère, car la jeunesse est l'avenir d'un pays. Dans notre cas, la jeunesse est l'avenir de notre continent ".

Le Togo consent de lourds investissements pour la protection juridique de la petite enfance et en faveur de la préscolarisation. Sur la période 2018-2021, le gouvernement a consacré près de 20% du budget (hors dette) au secteur de l'éducation dont 8% pour le préscolaire et le primaire.

Retombées du sommet sur l'éducation

L'objectif étant de soutenir l'éducation, les acteurs ont réussi à mobiliser quatre (4) milliards sur les cinq milliards de dollars prévus pour les cinq prochaines années. C'est un exploit qui permettra au Global Partnership for Education (GPE) de financer intégralement son plan stratégique qui consiste notamment à accompagner 175 millions d'enfants dans leur cursus scolaire et aider à

LES NUMEROS VERT DE L'OTR

POUR SIGNALER TOUT FAIT SUSPECT VEUILLEZ COMPOSER
N° VERT 8280
Anticorruption

POUR TOUT RENSEIGNEMENT INFORMATION OU CONSEIL VEUILLEZ COMPOSER LE
N° VERT 8201
Renseignements

OTR
FEDERER POUR BATIR
www.otr.ig

Visite du chef de la diplomatie togolaise au Tchad

Robert Dussey s'est entretenu avec le président du conseil militaire

Porteur d'un message du Chef de l'Etat Faure Gnassingbé, le Chef de la diplomatie togolaise le Prof Robert Dussey a été reçu le 30 juillet dernier à Ndjamena par le Général Mahamat Idriss Deby Itno, le président du conseil militaire de transition du Tchad.

La visite du ministre des affaires étrangères au Tchad s'inscrit dans le cadre des relations d'amitié et de coopération qui unissent le Togo et le Tchad. Au nom du Président de la République Faure Gnassingbé, le ministre Robert Dussey, a félicité le conseil militaire



A gauche, le Chef de la diplomatie togolaise, Prof Robert Dussey

pour les efforts qu'il ne cesse de déployer dans le cadre de l'organisation de la transition pacifique et inclusive au Tchad.

Le Chef de la diplomatie togolaise a invité tous à poursuivre les efforts en vue de la tenue effective du dialogue national inclu-

sif prenant en compte les partis politiques, la société civile et les groupes politico-militaires.

Mahamat Idriss Deby a

remercié le président Faure Gnassingbé pour l'implication dans la recherche de solutions consensuelles aux différentes crises qui secouent l'Afrique en général et qui menacent en particulier la stabilité dans le Sahel et la paix au Tchad.

Le ministre Robert Dussey a eu également un entretien avec son homologue tchadien, ministre des affaires étrangères.

Lors des échanges, les deux ministres ont évoqué des questions d'intérêt commun d'ordre bilatéral et multilatéral.

ALASSANI A.

Conférence internationale sur le développement à la base :

Les participants saluent la politique adoptée par le Togo

Suite de la page 2

déployer leur plein potentiel pour concourir aux développements économiques. Plus loin, cette grande rencontre de Lomé a été l'occasion pour certains de faire des témoignages et d'apprécier les choix qui ont été faits par le Togo en matière de politique de développement à la base. Une politique qui selon ces derniers, a eu des impacts réels sur la vie des communautés à la base.

C'est dire que par rapport à cette conférence, le constat est que les politiques de développement à la base sont un vecteur efficace de redistribution de la richesse de chaque pays, de développement du capital humain et de protection des couches vul-



Photo de famille

néral. On ajoute que l'engagement et la mobilisation des acteurs communautaires sont un puissant levier de transformation sociale et de croissance inclusive auto-entretenu.

A cette conférence également, les participants

sont revenus sur les questions de l'heure qui sont liées aux réponses à la pandémie du Covid-19 avec en toile de fond, la résilience des populations vulnérables. A ce propos, ils ont conclu que l'anticipation et l'innovation des politiques publiques de développement sont le socle du renforcement de la résilience des communautés.

En termes de perspectives, les participants ont souhaité que pour assurer une réduction significative et durable de la pauvreté, les politiques publiques et

les programmes de développement doivent être réorientés.

Ainsi, ils doivent mettre l'accent sur la protection des franges de populations vulnérables et cibler leur accès aux services sociaux de base, la participation des communautés locales à la création de la richesse, à côté des investissements dans les projets structurants.

Notons qu'à l'issue des deux jours de travaux, Myriam Dossou d'Almeida, ministre du développement à la base au Togo, a insisté sur le fait qu'il y a une

impérieuse nécessité de vite réagir en prenant en compte les enseignements.

Selon elle, les leçons apprises lors de cette conférence permettront à chacun de revisiter ses politiques en la matière, d'adapter celles qui méritent de l'être et surtout celles qui sont déjà prises en compte en tenant compte des bonnes pratiques et les belles expériences des pays frères.

Elom

Nouvelle OPINION

Hebdomadaire togolais d'informations générales, d'analyse et de publicité
Récépissé n°0149/14/03/01/HAAC
Siège: Adidoadin, PAvée prolongé,
2ème carré après Pharmacie
Le Galien

Directeur de Publication

El Hadj TCHAGNAO Arimiyao
Cel:91 36 37 55
jeantchagnao@yahoo.fr

Secrétariat de la Rédaction

Agbékponou Junior

Rédacteurs

Tchagnao
El Hadj Arimiyao
Agbékponou Junior
Ramzad
Maroine Tchagnao
Dalikou Lynda A.

Imprimerie

Direct Sprint

Tirage

2.000 exemplaires

ZIO 1 /SAFER :

Le poste de péage de Kpomé opérationnel à partir de ce jour

Le poste de péage de Kpomé dans le ZIO 1 est fin prêt. Les travaux sont à terme et les services entrent en fonction ce lundi 2 Août 2021. Une phase de promotion et d'information a été lancée vendredi 30 juillet sur le site, la Société Autonome de Financement de l'Entretien Routier (SAFER) commence par percevoir les fonds à ce poste de péage.

tion ont été observées selon les responsables du SAFER, pour amener les usagers à se conformer à la nouvelle donne qui sera en vigueur dès lundi sur cette route qui quitte Lomé et qui mène à Vogon.

" Les droits d'usage de la route, c'est pour financer l'entretien routier. La route se dégrade au fur et à mesure que le temps passe et il faut en prendre soin pour qu'elle dure. Il faut que les usagers contribuent à l'entretien, de la même manière qu'ils contribuent à sa dégradation " a souligné SAMA Kondokissem, Chef service exploitation de péage.

Il s'agit du 13e poste de péage du Togo situé à plus de 100 Km au nord-ouest de Lomé dans la commune ZIO 1. La perception des droits d'usage de la route commenceront proprement dit ce lundi 2 août. Mais avant, trois jours de promotion et d'informa-

tion ont été observées selon les responsables du SAFER, pour amener les usagers à se conformer à la nouvelle donne qui sera en vigueur dès lundi sur cette route qui quitte Lomé et qui mène à Vogon.



Une vue du poste de péage de Kpomé



motos 50 f, les véhicules légers 500 F ; les minibus sont à 600 F ; les bus autocar payent 1500 f et les poids lourds de 2 à 12

essieux payent un tarif entre 2500 F à 7000 F. A en croire les responsables, des capteurs seront installés bientôt sur le

poste pour permettre de distinguer très rapidement les essieux des véhicules.

La Rédaction

DJAMA 228
BIERE AMBRÉE

SANS SUCRES AJOUTÉS

50cl
500f*

LA TRADITION
NOUS **RASSEMBLE**

*L'abus de l'alcool est nuisible pour la santé

www.snb.tg

EAU
MALT
HOUBLON

SNB
SOCIÉTÉ NATIONALE
DE BIÈRES

AVEC DJAMA, ON EST ENSEMBLE

Pour la conscientisation de l'humanité, Cheick ABBASSY IBRAHIM lance le livre " MUHAMMAD ESSENCE de la noblesse du comportement "

" L'image de l'Islam est en train d'être salie de nos jours par des brebis galeuses qui pourtant lisent bien les sourates et prient correctement et il faut que les musulmans mettent la culture de l'action morale au cœur de l'adoration de Dieu " ; C'est en substance l'appel que lance Cheick ABBASSY IBRAHIM à travers un ouvrage lancé ce dimanche 1^{er} août 2021. C'est à travers une cérémonie qui s'est déroulée à Lomé.



La table

Intitulé " MUHAMMAD ESSENCE de la noblesse du comportement " le livre selon l'auteur est inspiré des dérapages qu'on connaît dans la société d'aujourd'hui, notamment les guerres, les conflits, les haines, la recherche démesurée d'intérêt... le document de 145 pages est élaboré pour conscientiser spécifiquement la communauté musulmane et monde

entier en général.

La raison principale de l'élaboration de "MUHAMMAD ESSENCE de la noblesse du comportement " est que " la prêche traditionnelle que les Alphas font dans les écoles coraniques, manque de beaucoup de choses qui sont importantes pour la communauté. Et donc pour le musulman qui veut mieux adorer son Dieu, il doit avoir certaines explications ", a laissé entendre l'auteur Cheick ABBASSY IBRAHIM alias Calame.

Le document se veut en effet un outil de conscientisa-

tion de l'humanité tout entière à travers la communauté islamique. Il comprend 8 chapitres. On retient notamment : les dix états de la conscience à éveiller en soi ; la Connaissance de Dieu ; la connaissance de soi ; Muhammed (PBDSL) ; Les deux phases essentielles de l'adoration de Dieu ; la gestion positive des énergies du Bien et du Mal en Soi ; l'intérêt ultime découlant de la culture du Bien et enfin le Rappel sur les cérémonies validant l'arrivée du musulman sur la terre et son départ de ce lieu.



L'auteur veut par ces 8 gros chapitres amener à bien se comporter pour faire changer les autres communautés, se désintéresser des biens sur la terre pour chercher les biens qui attendent les bonnes personnes dans l'au-delà.

Le livre " MUHAMMAD ESSENCE de la noblesse du comportement " est disponible pour l'instant au centre

de El Hadj Baba Téouri Al-Hassane qui est promoteur du Hadj.

Cheick ABBASSY IBRAHIM alias Calame est de nationalité Togolo-béninoise. Il est chercheur en Théologie et en Théosophie. Il vit comme messager de Dieu Muhammad (PBDSL) et a pour passion les œuvres théologiques en général et islamiques en particulier.

Musique/ Sortie officielle d'un nouveau single:

L'artiste M'RO se fait découvrir par son concept " Gbankororo "

Un nouveau single fait son apparition sur la toile de la musique togolaise. Il s'agit du concept " Gbankororo " de l'artiste Rodrigue Matthia alias M'RO le SING BOY. Le produit a été présenté au public à travers un lancement officiel qui s'est déroulé le mercredi 28 juillet dernier dans un chic restaurant de la capitale dénommé " au jardin ".

La covid-19 continue de paralyser tous les secteurs d'activités surtout les artistes de la musique togolaise et autres. Il faut noter qu'avec cette crise qui a touché le monde culturel, spécialement celui du Togo, certains ont résisté et sont aidés par des mécènes. C'est le cas du jeune talent montant Rodrigue Matthia qui a été soutenu par de bonnes volontés pour la sortie de son single " Gbankororo ". Ce nouveau concept annonce déjà la couleur des vacances.

Notons que ce joyau a été concrétisé grâce aux conseils des anciens, aux encouragements des mélomanes qui le suivent depuis des années et surtout sa détermination à inscrire son nom dans le palmarès des artistes togolais. Une dévotion qui lui a enfin amené à entrer en studio. Très inspiré dans le live à travers des musiques comme le Jazz, le Soul, l'Afrobeat et autres sonorités traditionnelles, l'artiste sur scène, a séduit plus d'un. La force de ce dernier, c'est qu'il déborde d'énergies et de créativité à faire danser le public.

Pour amener nos lecteurs à mieux le connaître davantage nous vous laissons parcourir sa biographie qui retrace tout son parcours.

BIOGRAPHIE DE M'RO, le SING BOY

Né le 8 août 1986 à Lomé, M'RO, le SING BOY, de son vrai nom MATTHIA



L'artiste M'Ro juste après le lancement de son single

Awumakuga Otu Rodrigue a commencé son entrée dans le monde artistique et musical avec la danse et le chant. Mais rapidement, le chant prendra le dessus. Dans les années 2001, sa fibre artistique se révélera de plus en plus, surtout dans la prestigieuse chorale de la Cathédrale de Lomé.

Sa voix de Ténor et ses performances de soliste ont convaincu plus. Dès lors, les récitals dans certains établissements dont

le CEG de Kodjoviakopé et le lycée de Tokoin ne se feront plus sans lui.

En 2005, avec certains membres de sa chorale d'alors, il décide alors de former un groupe-orchestre " LA SAINTE FAMILLE " pour explorer l'univers artistique de musique moderne et urbaine. Bien lui en a pris puisqu'il renforcera cette position, quelques années plus tard avec l'orchestre "LILI TAMBOUR ", ponctué par des tournées promotionnelles

pour la Brasserie Du BENIN en 2010.

La passion dévorante de la musique lui fera prendre la décision finale en 2014. LA MUSIQUE OU RIEN. Il en fera dès lors sa principale activité. Il rompt avec " LILI TAMBOUR ", s'aguerit avec divers orchestres de la place en enchaînant les cabarets, les événementiels dans les coins les plus huppés de la capitale : C2M, le Mandingué Jazz Club, Restaurant EIFFEL, Hôtel AHOEFA, KING SALOMON, LE REFUGE.

En 2019, fort de ses expériences, MATTHIA Awumakuga Otu Rodrigue se forge une identité d'artiste. M'RO SING BOY est né et il fonde dans la foulée, son propre orchestre le M'RO BAND. Les performances de l'artiste et de son groupe sont connues des aficionados des bonnes adresses nocturnes de Lomé.

Elom

Football/Fraude sur identité:

Un joueur suspendu pour 5 ans des compétitions de la FTF

GADO Mohammed ou MAMAN Nouréni, ce joueur à double identité est suspendu pour cinq (5) ans des compétitions de la Fédération Togolaise de Football (FTF) ainsi que des compétitions des démembrements de la fédération dirigée par Col Guy Akpovy. C'est la décision prise par la commission de discipline contre le joueur évoluant dans le club ANGES Football Club de Notsé après l'étude d'une réserve portée au niveau de cette commission par MARANATHA FC de Fiofio. L'affaire fait grand bruit dans le monde du football actuellement et risque fort de rétrograder ANGES FC en division inférieure.



championnat D1 récemment bouclé ? Ou par MAMAN Nouréni, nom avec lequel il a évolué toujours dans le championnat togolais dans les années antérieures sous les couleurs de Gbikinti FC de Bassar ? En tout cas cette fraude sur identité, puisque c'est de ça qu'il s'agit est sur le point de coûter à ANGES FC après que le joueur lui-même ait écopé d'une suspension de cinq (5) ans de toute compétitions de la FTF et

de ses démembrements.

Le milieu de terrain des ANGES a fait en effet, l'objet d'une réserve portée au niveau de la commission de discipline de la Fédération Togolaise de Football par MARANATHA FC de Fiofio par lettre en date du 14 Juin 2021.

La commission sur sa décision rendue le 25 Juin a indiqué que : " Considérant que par lettre en date du 14 juin 2021 le Club MARANATHA

a déposé une confirmation de réserve et d'une demande d'évocation contre le joueur GADO Mohammed pour d'ANGES FC sur les matchs les ayant opposés le 13 juin 2021 au stade d'Ablogamé dans le cadre de la 13e journée du championnat national de football de première division".

" Considérant que MARANATHA FC soutient que le joueur GADO Mohammed évoluant pour ANGES FC a présenté lors du match en cause une licence à vignette rouge sur laquelle il est de nationalité ghanéenne, né le 05 juin 2000, alors qu'il avait évolué à GBIKINTI FC sous l'identité de MAMAN Nouréni de nationalité togolaise, né le 15 décembre 1998 ; le requérant estime de ce fait que cette double identité, confondue en une seule et même personne

avec des différences tenant au nom, à la nationalité et à la date de naissance, constitue une fraude sur l'identité qui tombe sous le coup des articles 155, 156, 157 de 191.2 des règlements généraux, 118, 119 des règlements de compétition de la Fédération Togolaise de Football ", aussi a notifié la décision rendue publique par la commission de discipline de la FTF.

Les sanctions

Le milieu de terrain des ANGES de Notsé ne jouera plus aucune compétition organisée par la FTF et ses démembrements, notamment les ligues et districts. Et ce, pour cinq ans.

Quant au club de Notsé, il perd le match mise en cause, c'est-à-dire celui joué contre MARANATHA au stade d'Ablogamé le 13 juin dernier. Les trois (3) points du match reviennent donc à MARANATHA.

ANGES fait recours

Pour ANGES FC, " la participation du joueur GADO Mohammed ne souffre d'aucune infraction à la réglementation de la FTF ". Le club avance pour sa défense qu'il a enrôlé le joueur dans les conditions légales, et que le transfert du joueur vers son effectif a été fait dans les règles de l'art, puisque, dit le club, GADO Mohammed, avant d'atterrir à Notsé, a été aux Emirats Arabes Unis, au Ghana et Bénin. En plus, le club dit ne pas changer de nom au joueur et donc ne doit pas être affecté par les reproches faits aux joueurs.

La grande question que se posent beaucoup de gens, est " comment ANGES FC a pu enrôler un joueur sans étudier au préalable l'aspect administratif de ce dernier ? "

Le Club, dit pour sa part être exempt de tout reproche et compte faire recours auprès de la commission de recours de la FTF. Et si jamais le recours ne passe pas, ANGES FC risque gros.

Stan



#CQFS

Il est institué pour les **commandes publiques**, un **quitus fiscal** et une **attestation de régularité fiscale**.

Ces actes sont **exceptionnellement** soumis à l'apposition d'un **timbre fiscal de 500F**.



ENTREZ DANS LE FUTUR



XIAOMI
MI 10 LITE 5G



60Go

Valable 30jrs

+

KIT
Offert

=

144 500^{FCFA}

~~299 000 F~~

Bonus 60Go compatible sur 5G, 4G et 3G.
Offre valable jusqu'au 31 août 2021

TOGOCOM CHANGE POUR VOUS

togocom.tg

